

L'Eglise dont rêve François d'Assise (spectacle « Le petit pauvre » donné à Sion par les Tréteaux du Monde).

PRIÈRE DU PÈRE ROGER MICHEL, RÉDEMPTORISTE (EXTRAITS) | PHOTO: JHS

L'Eglise dont je rêve est un peuple nomade. Elle se redit sans cesse: « Mon père était un araméen errant. »

L'Eglise dont je rêve n'a pas la vérité, mais elle montre du doigt Celui qui est «le chemin, la vérité et la vie.»

L'Eglise dont je rêve n'a pas plus de prétention que son Maître dont la vie n'était qu'errance et semence. L'Eglise dont je rêve aime le monde tel qu'il est, traversé par le péché et la grâce.

L'Eglise dont je rêve a une prédilection originelle pour ceux qui n'ont ni savoir, ni pouvoir, ni avoir.

L'Eglise dont je rêve sait que la Bonne Nouvelle est toujours bonne et nouvelle.

L'Eglise dont je rêve, c'est toi, c'est moi, c'est nous.



